

Quelle: Nordkurier, Haff-Zeitung, 04.02.2017

Schaffen die Schach-Talente es wieder auf den Thron?

Von Christian Johner

Bis zum kommenden Mittwoch findet in Malchow die Landeseinzelmeisterschaft der Schachjugend von Mecklenburg-Vorpommern statt. Der SAV Torgelow reist dabei mit vielen Medaillenkandidaten an. Einige haben eine Rechnung offen.

TORGELOW/MALCHOW. Der SAV Torgelow hat für die heute beginnende Landeseinzelmeisterschaft der Schachjugend in Malchow so einige heiße Eisen im Feuer. Vor allem die Geschwister Amy und Aaron Breß gelten in ihrer jeweiligen Altersklasse als Topfavoriten. Amy Breß holte im vergangenen Jahr Gold in der U10 und setzte sich dabei auch gegen die Jungs in ihrer Altersklasse durch. Dieses Mal nimmt sie in der Altersklasse U12 teil und tritt dabei nur gegen Mädchen an.

Auch Amys Bruder Aaron gewann im letzten Jahr den Titel und möchte diesen in der Altersklasse U12 bei den Jungs verteidigen. Eine Rechnung offen mit den Landesmeisterschaften hat noch Medaillenkandidat Piet Großmann. Er tritt ebenfalls in der U12 an. Im vergangenen Jahr landete Piet auf einem enttäuschenden 16. Rang. In diesem Jahr will er es besser machen. Große Hoffnungen legt der SAV Torgelow auch in Florian Schmekel für die Altersklasse U18. Im Vorjahr wurde Schmekel Dritter. Bei den diesjährigen Landesmeisterschaften zählt Schmekel erneut zum Favoritenkreis auf die Medaillenplätze.



Piet Großmann (schwarzes T-Shirt) versucht sich für die Pleite beider Landesmeisterschaften im letzten Jahr zu revanchieren.

FOTO: CHRISTIAN JOHNE

Weitere Teilnehmer des SAV Torgelow bei den Landeseinzelmeisterschaften sind Kevin Voigt (U12), Nico Rosenhahn (U14), Axel Trömer, Jules Beck, Egon Wolfgramm (alle U16), Alexander Kasel, Felix Trömer, Alex Bollnow, Theo Wolfgramm (alle U18) und Sven Bastian Hagemann (Offene U25).

Die Landeseinzelmeisterschaft geht über sieben Runden und dauert fünf Tage. Die Sieger stehen somit erst am kommenden Mittwoch fest.

Unterdessen sorgt der Schach-Nachwuchs des SAV Torgelow in den jeweiligen Ligen weiter für Furore. Die Schülerliga führt der SAV nach über der Hälfte der Saison unangefochten an. Dabei holten die Torgelower um Amy und Aaron Breß sowie Piet Großmann und Kevin Voigt in allen bisherigen fünf Saisonpartien fünf Siege. Ebenfalls ungeschlagen ist der SAV in der Jugendliga. Auch dort belegen die Ueckerstädter aktuell den ersten Rang. In der Jugendbundesliga indes schlagen sich die Torgelower wacker. Nach fünf Spieltagen steht der SAV um Florian Schmekel, Felix Schmekel, Alexander Kasel, Felix Trömer, Alex Bollnow und Sven Bastian Hagemann auf dem fünften Rang, allerdings verloren die Torgelower ihre letzten drei Begegnungen.